

**Aktionstag „Aktion saubere Hände“ im Neurologischem  
Rehabilitationszentrum in Bad Wildbad  
am 09.07.2024**

Auch in diesem Jahr haben wir Hygienefachkräfte einen Aktionstag organisiert. Mit unserem Hygieneexpress waren wir auf den Stationen unterwegs, um möglichst viele Mitarbeiter zu erreichen. Sowohl im Früh- als auch im Spätdienst zogen wir mit unserem Wagen, der mit Schwarzlicht und Handschuhen ausgestattet war, durch die Flure.

Neben den „5 Indikationen der Händedesinfektion“ stand in diesem Jahr das Thema **„Sinn und Unsinn beim Tragen von Handschuhen“** im Mittelpunkt. Viele Pflegekräfte, Ärzte, Reinigungskräfte und andere Berufsgruppen waren überrascht, wie häufig auf Handschuhe verzichtet werden kann.

Bereits zwei Wochen vor dem Aktionstag eröffneten wir den **„Room of Horror“**. Zahlreiche Mitarbeiter besuchten diesen Raum, um Hygienefehler aufzuspüren und zu notieren. Die Abteilung mit der höchsten prozentualen Teilnahme erhielt als Anerkennung einen Geldbetrag für die nächste Feier.

Unsere Fotoaktion sorgte für viel Spaß und Begeisterung – sowohl bei unseren „Models“ als auch bei allen anderen Teilnehmern.

Wir bedanken uns herzlich bei allen Mitarbeitern für ihr Engagement und freuen uns schon auf das nächste Jahr!

Das Hygieneteam vom Rehabilitationszentrum Quellenhof in  
Bad Wildbad